

Wohnprojekt für Demenzkranke im Amt Hürup

Die Sozialstation im Amt Hürup beschäftigt sich bereits seit mehreren Jahren intensiv mit den Themen Alzheimer/Demenz und beobachtet einen zunehmenden Hilfe- und Unterstützungsbedarf bei allein lebenden Personen, die nicht pflegebedürftig sind.

Die Hausgemeinschaft für Demenzkranke hat 12 kleine separate Wohnungen/Appartements mit getrenntem Wohn- und Schlafbereich und Bad.

Zentraler Raum der Anlage ist die große Gemeinschaftsküche. Zusätzliche Gemeinschaftsräume sind ein Wohnzimmer und ein Zimmer für Beschäftigung. Im Außenbereich wird eine Terrasse mit anschließendem Sinnesgarten angelegt.

Das innovative Wohnprojekt gewährleistet den Bewohnern so viel Eigenständigkeit wie möglich und so viel Unterstützung wie notwendig.

Am 25. und 26.06.2011 wurde mit zwei Tagen der Offenen Tür die Einweihung der Wohnanlage gefeiert. Zum 01. Juli 2011 sind die ersten Bewohner eingezogen.

Träger: Amt Hürup

Projektkosten: ca. 1,2 Mio. €

Förderung: ca. 566 Tsd. €

[Zurück](#)



Fotos: Michael von Possel